

Ressort: Auto/Motor

## Opel wird Metall-Tarifabschluss erst 2014 umsetzen

Eisenach, 16.05.2013, 05:16 Uhr

**GDN** - Der angeschlagene Autohersteller Opel wird den jüngsten Tarifabschluss in der Metall- und Elektroindustrie erst mit knapp einjähriger Verzögerung umsetzen. Das meldet die "Bild-Zeitung" (Donnerstagsausgabe).

Danach wird die für Juli vereinbarte Lohnerhöhung um 3,4 Prozent voraussichtlich erst im Mai 2014 für die Opelaner wirksam. Die zweite Stufe der Tariferhöhung soll erst 2015 umgesetzt werden. Der Betriebsratschef des Opel-Werks in Eisenach, Harald Lieske, bestätigte der Zeitung die Verschiebung unter Verweis auf die betriebsinterne Vereinbarung zur Beschäftigungssicherung. Wie die "Bild-Zeitung" weiter schreibt, wollen die ebenfalls mit Absatzschwierigkeiten kämpfenden Hersteller Ford und MAN die Lohnerhöhung dagegen zum 1. Juli auszahlen. Der Abschluss werde wie von den Tarifparteien vereinbart übernommen, hieße es aus beiden Unternehmen.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-13844/opel-wird-metall-tarifabschluss-erst-2014-umsetzen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)